

La UJI y la diputación finalizan un proyecto de crecimiento empresarial - Levante de Castelló - 28/09/2015

La UJI y la diputación finalizan un proyecto de crecimiento empresarial

► Auspician Castelló Global Program, que financia nuevas iniciativas surgidas por emprendedores de la provincia

LEVANTE DE CASTELLÓ CASTELLÓ

■ La fase de formación del Castelló Global Program impulsado por el Parque Científico, Tecnológico y Empresarial de la Universitat Jaume I, Espaitec, y la Diputación Provincial de Castelló, finalizará el próximo martes 29 de septiembre con la presentación final de proyectos y foro de financiación. Un evento dirigido a inversores privados y públicos, firmas del Club de Empresas Castelló Global Program, entidades colaboradoras, empresarios y emprendedores de la provincia de Castellón, donde conocer con detalle cada iniciativa empresarial participante en la tercera edición.

Por parte de la diputación, el evento contará con la participación de Salvador Aguilera, diputado de Promoción Económica, y Carmen Vilanova, responsable del Área de Promoción Económica, Relaciones Internacionales y Promoción Cerámica. Por parte de Espaitec asistirán Paco Negre, director General, y de David Cabedo, responsable Académico.

El encuentro arrancará a las 17.00 horas en la sala multiusos del edificio Espaitec 2. Durante dos

horas, las empresas dispondrán de cinco minutos de presentación de proyecto y otros cinco minutos de discusión en los que defender su proyecto empresarial ante el público asistente, contestando preguntas y aclarando observaciones. En definitiva, empresarios de éxito, profesores y colaboradores del programa pondrán a prueba el conocimiento adquirido por las empresas desde el pasado mes de junio, mientras que la organización del programa analizará la evolución de los proyectos y la capacidad de adaptar el conocimiento transmitido.

Con la fase de formación finalizada, en octubre dará comienzo el periodo de tutorización de proyectos. Tres meses en los que mantener reuniones periódicas con las empresas para ayudar a poner en práctica el conocimiento adquirido durante la formación, además de analizar la idoneidad de los proyectos para participar en otras aceleradoras.

Las empresas participantes en esta tercera edición son: E-Force (Castelló), Entropy Factory (Les Coves de Vinromà), Ingeniería Interactiva del Ocio Innoibérica (Castelló), Cervezas Badum (Peñíscola), Turrone Agut (Benlloch), Pinosport (Benicàssim), Mediterranean Taste, Wine on Fire (Segorbe), Cocinar Emociones Comunicación (Benicàssim) y Buzzapi (Castelló).